

La CEPAL déplore le frein à la croissance économique de Cuba à cause du blocus étasunien



La Havane, 30 juillet (RHC).- La CEPAL, la Commission Économique pour l'Amérique Latine et les Caraïbes a déploré le frein que constitue le blocus étasunien pour la croissance économique de Cuba.

Au cours d'une conférence de presse à Santiago du Chili, la secrétaire exécutive de cet organisme régional, Alicia Bárcena a indiqué que bien que les progrès de La Havane soient importants dans plusieurs secteurs dont le tourisme, le commerce, entre autres, le siège mis par Washington à notre pays a représenté, rien que l'année dernière, des pertes, atteignant 117 millions de dollars.

Alicia Bárcena a également expliqué que bien que le gouvernement étasunien ait éliminé plusieurs restrictions de ce siège, nombreuses sont celles qui pèsent encore sur 11 secteurs susceptibles d'attirer des capitaux étrangers comme ceux liés à l'agro-alimentaire, à l'industrie bio-chimique, aux énergies renouvelables et au bâtiment.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/64316-la-cepal-deploire-le-frein-a-la-croissance-economique-de-cuba-a-cause-du-blocus-etasunien>



Radio Habana Cuba